

Categoría: Guane

Publicado: Viernes, 28 Enero 2022 12:13

Escrito por Eridania Soto Ledesma

Visto: 384



Como parte de la visita gubernamental que se realiza a la provincia de Pinar del Río. Manuel Santiago Sobrino Martínez, ministro de la Industria Alimentaria, dialogó con integrantes del consejo de la administración, trabajadores y directivos de la Fábrica de Refrescos " Los Portales " y la Unidad Empresarial de Base Matadero, ambos en Guane.

También intercambió además con delegados, electores y la presidenta del Consejo Popular de Portales, durante su recorrido por la comunidad Tenerías y constató las transformaciones que allí se realizan.

Conoció las acciones de construcción y reanimación que se han ejecutado en la escuela, la bodega, el vial, el puente, el consultorio médico, la atención a las familias vulnerables y discapacitados.

Sobrino Martínez debatió sobre presupuesto destinado para la transformación de los barrios, la necesidad de impulsar la labor y creación de MiPymes, insistió en la producción de alimentos como única vía para lograr el autoabastecimiento municipal y el tratamiento que le brindan a las necesidades de las madres con tres o más hijos.

# Fábrica de Refrescos " Los Portales" visitada por ministerio de la Alimentaria

Categoría: Guane

Publicado: Viernes, 28 Enero 2022 12:13

Escrito por Eridania Soto Ledesma

Visto: 384

---